
REQUERIMENTO Nº 1334/09 
De Informações 

 
“Alusivas ao requerimento de nº 
180/09, que diz respeito à extração e 
poda de árvores na E. E. P. G. ‘Profª 
Heloíza Therezinha Murbach Lacava’, 
no Jardim Europa”.  

 
Considerando-se que, diversos munícipes e a direção da escola 

mencionada acima procuraram por este vereador solicitando informações 
referentes à poda e extração de árvores na referida escola; 

 
Considerando-se que, devido às chuvas, os galhos estão caindo 

nas casas que se localizam próximas à escola e danificando os muros, 
preocupando a direção da escola e os moradores adjacentes (fotos em anexo), 
e  

 
Considerando-se que, no dia 28 de janeiro de 2009, foi 

protocolado na Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste, o Requerimento 
sob nº 180/09, onde este Vereador solicitava a extração e poda de árvores na 
E. E. P. G. ‘Profª. Heloíza Therezinha Murbach Lacava’, no Jardim Europa, e 
fora enviada a resposta através do processo nº 2009/004181-01-00, dizendo 
ter sido incluída na programação, porém, até o momento o serviço não foi 
executado, 
 
 
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
    
  1 – Ponderando os problemas relacionados às árvores acima 
mencionadas, as quais estão causando grandes transtornos à escola e aos 
moradores das adjacências, existe uma data prevista para executar a poda e 
extração das mesmas? Se afirmativo, qual seria? 
  

2 – Se negativa a resposta ao item nº 1, quais providências a 
Administração Municipal pode tomar para sanar o referido problema de 
caráter imediato? 

 
3 – Outras informações que julgar pertinente. 

                                                            
                                          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de outubro de 2009. 
 
 

ANTONIO CARLOS RIBEIRO 
“CARLÃO MOTORISTA” 

-Vereador- 


